
ñyuntomiento de

POZUE tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento en qué va a emplear nuestro consistorio ese local de
la calle Hospital?

RESPUESTA:

El local de la calle Hospital se va a utilizar para instalaciones de la concejalía de vivienda

FECHA DEL PLENO 24DEJUN¡O DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 13.01

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre Local de la Concejalía de

Educación

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ayuntom ¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 Junio 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 13.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO sobre aula de educación ambiental

PREGUNTA: ¿podría decirnos el ayuntamiento por que el día mundial del medio
ambiente no programó ninguna actividad en el Aula de Educación Ambiental?

Respuesta: El Aula de Educación Amb¡ental del Ayuntam¡ento de Pozuelo de Alarcón

representa la firme decis¡ón de este Ayuntamiento por la educación y la participación en el

cuidado del med¡o ambiente, haciendo de esta labor un compromiso permanente con nuestra

comunidad, desarrollando un programa que se lleva a cabo a lo largo de todo el año para

interiorizar así los imprescind¡bles contenidos y valores proambientales. De esta manera, cada

año, participan en el programa más de 200 aulas de nuestros centros educativos, más de 20

Ecoescuelas, cientos de familias y voluntarios. En esta línea, durante la semana previa a la

celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, se ampliaron e intens¡ficaron los contenidos

educat¡vos tratados para hacer referencia a esta celebración. Así, durante los días

previos, acudieron al Aula de Educación Ambiental 280 alumnos que celebraron éste día, así

como más de una tre¡ntena de voluntarios ambientales que realizaron d¡versas plantac¡ones

temát¡cas; y el sábado 5 de Junio se celebró con las familias, realizando una activ¡dad

especial denominada "Plantas y fauna acuática: charcas y s¡stemas para su conservación",

apostando por la conservación de los ecosistemas naturales. Este proyecto singular persigue la

recuperación de algunos peces y anf¡b¡os que poblaron nuestras aguas cont¡nentales, como el

pez "espinosillo" y el "gall¡pato", curioso anfibio y cada vez más escaso en nuestro entorno. Esta

iniciativa novedosa se dio a conocer en el Día Mundial del Medio Amb¡ente, uniéndonos así a

otras celebraciones municipales.

EVA CABELLO F¡rmado d¡e¡talmente
por EVA CABELLO

RIOJA - RtoJA-00823763H

00823763H i;:j§,',%,'#'

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participac¡on Ciudadana
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ffi Ayuntomiento de

;ilH PoZUEt0I{[, DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene pensado nuestro Ayuntamiento controlar estas colonias de gatos
procediendo a su esterilización y devolución a su territorio?

Dentro del proyecto del Centro de Protección Animal Municipal que será construido
próximamente, está contemplado espacio para atender las colonias felinas del
municipio, atendido por personal veterinario.
Además, se están analizando propuestas con asociaciones de animales para la
esterilización de forma controlada y supervisada por veterinarios.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffiffi:Iffi.tr";§:]L#-"*'
ALONSO - Htrffiffi§*
s2e88os1Fffi

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 15 de julio de 2OZL
NÚMERO DE PREGUNTA 13.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre gest¡ón y control de colonios felinos
urbonos



nyunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría decirnos el Ayuntamiento por qué el Ayuntam¡ento sigue promocionando el

perfil de la red social Google Plus s¡ esa red soc¡al no existe desde el 2 de abril de 2019?

RESPUESTA:

La Unidad de Empleo, anter¡or Concejalía de Empleo, no tiene actividad en n¡nguna red
soc¡al propia en vigor (Facebook, Tw¡tter y/o Google +) desde diciembre 2016, fecha en la
que se central¡zó toda la información en mater¡a de empleo en las redes sociales del
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Si b¡en anter¡ormente a esta fecha, sí se movían redes sociales propias (Pozuelo Empleo)
y de ahí que en la señalización del edificio aparezcan en una ventana que es el mot¡vo

de esta pregunta. Se procederá a retirar.

LUIS li'T"9"
orgrr¿rmenre pof

MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO.

BLANCO - :n742os7B

127420s7Bln8ó"?,'#'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA t3.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO AGENCIA DE COLOCACIÓN DE EMPLEO



0yuntomiento de

POZUE tO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado montar pantallas gigantes en algún
punto de Pozuelo hasta el día de la clausura del 8 de agosto?

RESPUESTA:

Dada la situación epidemiológica, desde el equipo de gobierno no contemplamos esta
posibilidad.

En PozuelodeAlarcón,aL5 de julio de2O2t

Concejal Delegado Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de iulio de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 13.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Sobre pantallas municipales para los juegos.



nyunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría decirnos el Ayuntam¡ento s¡ puede atender esta s¡tuac¡ón de desgaste de la

vía?

Respuesta:

Hubo una confusión en cuanto a si la adm¡nistración competente era el Ayuntamiento o la

comunidad de Madr¡d. una vez aclarada, se dio orden de proceder a la reparación, habiendo

quedado ya resuelto.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 13.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOCAVONES



f,yuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPodría decirnos el Ayuntamiento qué plan municipal de turismo tiene pensado para

nuestra ciudad?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento no tiene pensado diseñar un plan de turismo para nuestra ciudad ya

que no es una ciudad turística

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L3.07

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre Plan Municipal de Turismo



Ayunto m iento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo t¡ene prev¡sto la concejalía correspond¡ente el desbroce del Arroyo de
Pozuelo ante su evidente mal estado?
Respuesta:

El desbroce y mantenim¡ento de los cauces compete a la confederación Hidrográfica del rajo.

El Ayuntam¡ento, bajo la previa autorización expresa de d¡cho organismo, retira los residuos,
troncos y vegetación seca, pero el desbroce de los taludes y cauces lo realiza la CHT.

Hemos sol¡citado alorganismo de cuenca el desbroce del arroyo.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 13.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Desbroce en el Arroyo de Pozuelo

-15 de jul¡o de 2021.

, Movilidad y Deporte
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flyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente las actívidades que pretende real¡zar
en las fiestas patronales en las distintas zonas del municipio para hacerlas más
participativas y que puedan ser disfrutas por todos los vecinos?

RESPUESTA:

Debido a la evolución de la situación epidemiológica de la pandemia, y bajo el principio
de prudencia y responsabilidad pública, este año el programa de las fiestas en honor de
Ntra. Sra. De la Consolación será muy reducido y acotado con la celebración de dos
conciertos en el auditorio del torreón, la feria taurina en la Plaza de las Américas y los
juegos infantiles en la Plaza Mayor. Sin perjuicio de que haya que suprimir alguna de las
actividades previstas por la situación sanitaria del momento.
Las fiestas patronales tienen su arraigo en los centros urbanos donde nacieron,
considerando que es la ubicación donde se deben realizar, no obstante se analizaran
opciones para hacerlas mas atractivas.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadao
Fkño dsit.lru¡t. p P&O Glt &dso

PA B LO G I L *iffi.:ii:xa;:;glex,r.
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Oailñ@ru&KO,GtrADE

5 2 98805 1 F ffiry^r,p;:'unr**
ffirr2t 0/ l5 @r253 {2@

FECHA DEL PLENO 15 de iulio de 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 13.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles Gonzatez Jimenez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre necesidad de extender las fiestas

patronales a las distintas zonas de pozuelo.
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué datos se conocen sobre la
próxima construcc¡ón de un hotel en Pozuelo en la parcela cercana al Centro

ComercialZielo?

Respuesta:
Consta solicitud de licencia presentada referida a Hotel-Apartamento en la parcela sita en

Avenida de Europa - Calle América - Carretera de Húmera.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO OE.2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 13.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DA. MARíA DE tOS ÁruE¡ITS GONZÁLEZ

J!MÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre nuevo hotel en Pozuelo de Alarcón



q$ Ryuntomiento de

W 33'."1'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 Julio 202L
NUMERO DE PREGUNTA L3,L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Angeles González
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre pabellones prefabricados en las instalaciones

del colegio las Acacias

PREGUNTA: ¿nos puede informar la Concejalia correspondiente qué actividades se reatizan en
los pabellones de la parte trasera del colegio Las Acacias y el motivo de su mal estado?

Respuesta: Los pabellones situados en la parte trasera de las instalaciones del colegio están sin
uso salvo los que son utilizados por el Foro.

EVA cA B E L Lo ;:IJ,f ¿igJ:lff ","
RIOJA - RtorA-00823763H

00823 7 63H i;:1,1;3'.'J,',Jól'

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Participacion Ciudadana



Ryuntomiento de

POZU E TO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se están realizando
los controles policiales suficientes en las inmediaciones de la Plaza Padre Vallet para

evitar el ruido provocado por personas que no respetan el merecido descanso
nocturno de los vecinos?

Se están realizando controles diarios en la zona por efect¡vos de Policía Municipal,
vigilando el cumplimiento de los horarios de cierre de los distintos locales de ocio y
atendiendo los requerimientos de los ciudadanos relativos a la emisión de ruidos y otras
molestias.
En caso de ser necesario, se incrementará la presencia para que se respete el descanso

de los vecinos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
riú4tusreo

PAB LO G I L $,ffi,{ffih:'*'**'
shweoÉAñ9

ALONSO - IMTHM#H'
:¿"J,ffiáÍ[ffiffi"

5 2 98805 1 F p-"^¡**me""**

Pablo GilÁiÜñiÜ"*

FECHA DEL PLENO 15 de julio de 202L
NÚMERO DE PREGUNTA 13. 13

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. María de los Ángeles González

Jiménez.
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre perturboción del desconso de los

vec¡nos.



fiyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál ha sido el nivel de asistencia y satisfacción de nuestros mayores en la
reapertura de los centros de día que ha tenido tugar et pasado mes de junio?

Respuesta:

La reapertura de los Centros de Mayores tuvo lugar el pasado lunes 21 de junio y la
asistencia de los mayores a los mismos se está efectuando de manera progr"rir..
Las actividades programadas de forma online se han seguido realizando de la misma
manera hasta su finalización el pasado 30 de junio.

Las personas mayores que se han ido acercando a los centros lo han hecho en su mayoría
para interesarse por las actividades y el funcionamiento del próximo curso y en
ocasiones para hacer uso de los juegos de mesa.

I
I

II \,\l\
Fdo: Mónica García Motina

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO L5-07-202L
NÚMERo DE PREGUNTA L3.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre os¡stenc¡o moyores o centro de día



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa podido finalmente el equipo de gobierno negociar algún convenio con algún
municipio vecino de manera que los empadronados en Pozuelo puedan disfrutar de su
piscina pública a los mismos precios que los vecinos de dicho municipio?

RESPUESTA:

Debido a las obras del edificio y piscina climatizada en el complejo deportivo Carlos Ruiz,
la piscina de verano municipal estará cerrada durante estos meses de verano.

Los vecinos que así lo deseen tendrán a su disposición la piscina cubierta del
polideportivo El Torreón con el horario ampliado desde el 28 de junio hasta et 13 de
agosto, de lunes a viernes en horario de mañana de 09.00 a 14.00

En Pozuelo de Alarcón, a L5 de julio de 2O2I

Concejal Movilidad y Deporte
I

I

FECHA DEL PLENO 15 de julio de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 13.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre convenio con piscina pública de los

alrededores.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa tomado alguna decisión la concejalía correspondiente con respecto a la celebración
o no de algún acto durante las fiestas patronales del mes de septiembre y de ser así,
cuales son los diferentes actos que tienen pensado programar?

RESPUESTA:

Debido a la evolución de la situación epidemiológica de la pandemia, y bajo el principio
de prudencia y responsabilidad pública, este año el programa de las fiestas en honor de
Ntra. Sra. De la Consolación será muy reducido y acotado con la celebración de dos
conciertos en el audítorio del torreón, la feria taurina en la plaza de las Américas, los
juegos infantiles en la Plaza Mayor y una misa en honor a la Virgen de la Consolación.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

PABLO GIL ffiT*j:ffi;X.
ALONSO - ffi#,fm*mr-
52988051Filflm'r'mff--------------'#áHrá

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 15 de julio de202L
NUMERO DE PREGUNTA 13.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre Fiestas patronales Pozuelo-septiembre

202L



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa considerado el equipo de gobierno recomendar a la empresa que gest¡ona el

parking de la plaza del Padre Vallet que los usuarios puedan utilizar el pago con tarjeta

en lugar de que el mismo tenga que ser obligatoriamente en efectivo?

RESPUESTA:

Desde el Ayuntamiento se ha solicitado al concesionario del aparcamiento de la plaza

del padre Vallet que instalase este medio de pago en varias ocasiones sin conseguir una

respuesta positiva por el mismo

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t3.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García Palomino

GRUPO MUN¡CIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre pago con tar¡etas en el parking de

Padre Vallet



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éCuándo p¡ensan acometer la renovación y ampliación del área canina det Cerro de
los Perdigones? ¿P¡ensan hacer alguna otra?

Respuesta:

El expediente para la contratación de esta actuación se encuentra actualmente en el área de
Contratación para incoar la licitación.

Por el momento no está prevista ninguna otra área canina.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de,j de2021

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 13.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

CUMPL¡MIENTO DEL ACUERDO DE

AMPLIACIÓru V MEJORA DEL ÁREA
CANINA DEL CERRO DE LOS PERDIGONES



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían indicarnos en qué estado está la Fuente de la Escorzonera y s¡ se está

tramitando algún procedimiento para su protecc¡ón y su acceso público?

Respuesta:
El citado elemento está en terreno privado por lo que no consta en nuestro lnventario.

En Pozuelo de a 15 de julio de 2021

Francisco Man Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2OZL
NÚMERO DE PREGUNTA 13.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la situación de la Fuente de la

Escorzonera



Ayunto m¡ento de

POZUE [O ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Tienen constancia de esta problemática que explicamos y nos llega de la propia

observación de la zona así como de quejas de vecinos y podrían valorar tomar alguna

de las medidas tomadas u otras para mejorar la seguridad vial y en particular la de

los peatones que transitan por ese cruce?

Respuesta:

Se trata de un cruce regulado por semáforos por lo que los técnicos consideran que carece de

sentido hab¡l¡tar medidas reductoras de la velocidad como lomos de asno. Además son aceras

suf¡cientemente anchas cOmo para que IOS peatones no necesiten aprox¡marse demasiado a la

calzada, pudiendo permanecer más alejados durante la espera. Por este m¡smo mot¡vo, carece

de sentido implantar vallas en la acera. No obstante, dada la cercanía del parque Ramón y

Cajal, se va a estud¡ar la conveniencia de colocar vallas en la zona más cercana a éste,

reforzando así la seguridad espec¡almente de los niños.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de iulio de 2021

Almudena Ru¡z Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2021
NÚMERO DE PREGUNTA 73.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PROTECCIÓN A tOS PEATONES EN EL

CRUCE DE CTRA. HÚMERA CON C/
RAMóN Y CAJAL Y C/ SAN JAIME



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas está tomando el Ayuntamiento para el control de estas actuaciones
presuntamente irregulares en los márgenes públicos del Arroyo Meaques y si se ha
trasladado al promotor que no puede cerrar la zona pública, de policía de dicho
arroyo, altránsito de peatones?

Respuesta:

En el ámbito UZ "Casablanca" se están desarrollando las correspondientes obras de
urbanización y edificación. Los expedientes relativos al citado ámbito cuentan con el
correspondiente informe de la Confederación Hidrográfica del Tajo, siendo este organismo el
encargo de autorizar y vigilar las correspondientes actuaciones en el dominio público
hidráulico.

En Pozuelo de , a L5 de julio de 2027

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L3.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre el destrozo del dominio público de
la zona del arroyo retamares y la
imposibilidad de acceso al mismo
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas p¡ensan tomar para que se cumpla la normativa vigente en mater¡a de
prevención de incendios en todas las fincas del Monte de Pozuelo?

Respuesta:
Los prop¡etarios del Monte fueron requeridos en el marco de la campaña de desbroces para la

práctica de los mismos el pasado mes de abril.

Nos consta la práctica de los correspondientes cortafuegos.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L3.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la falta de recogida de ramas y
árboles caídos así como poda de

segur¡dad en elarbolado del Monte de
Pozuelo



Ryuntom iento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué obras se están acomet¡endo o se van a acometer en cada uno de los colegios
públicos de nuestra ciudad hasta el reinicio del curso en sept¡embre?

Respuesta:

Como ya se indicó en respuesta a preguntas similares de los pasados meses de abril y mayo,

todos los años, se aprovecha el verano para acometer d¡versas actuaciones en los centros

educat¡vos, teniendo en cuenta las necesidades y prioridades y s¡gu¡endo el cr¡terio de los

técnicos munic¡pales, prioridades que, según les indicamos el mes pasado, estaban siendo

evaluadas. Una vez analizadas, se ha considerado ejecutar las s¡gu¡entes actuaciones:

- Campaña de p¡ntura en 5 centros educat¡vos (Las Acacias, Los Ángeles, San .José

Obrero, D¡v¡no Maestro y Pinar Prados);

- Proyecto de remodelación de las aulas de lnfant¡l del colegio Divino Maestro y reforma
de elementos exteriores (alero y cubierta) que resultaron dañados por el paso del

temporal Filomena.

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 73.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

DETALLE DE LAS OBRAS DE MEJORA A
ACOMETER ESTE VERANO EN NUESTROS

coLEGtos PÚBUCOS



Syuntomiento de

P0zuE r0
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué gestiones ha realizado este año el Ayto. con la C. de Madrid para

resolver este problema y si va a proveer de pingüinos o equipos similares al centro
para ev¡tar que se llegue como otros años a los 35e en el interior del mismo horario
lect¡vo?

Respuesta: los equipos de climatización del ayuntamiento han sido entregados en la

Escuela lnfantil de la Comunidad de Madrid "Los Madroños" estando en pleno

func¡onamiento desde hace varios días. Se trata de equipos nuevos adquiridos por la

Concejalia de obras. Aun no siendo propiedad ni competencia municipal el

mantenimiento de este ed¡fic¡o desde esta Concejalia se han llevado a cabo diferentes

comunicac¡ones con la Dirección general de infraestructuras para que lleven a cabo las

actuac¡ones pertinentes para la mejora del sistema de climatización.

EVA CABELLO Firmado dis¡talmente
por EVA CABELLO

RIOJA - RtoJA-00823763H

00823763H i;:jl,1i:1'J,',#'

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participac¡ón Ciudadana

FECHA DEL PLENO LsloTl2O2t
NÚMERo DE PREGUNTA L3.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre los 35e c que se pueden alcanzar en el ¡nter¡or de

la Escuela lnfant¡l Los Madroños y su climat¡zac¡ón



I

ffif RYuntomiento de

ITffi POZUELO
qry DE H Ln RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En la campaña de este año, éCuántas parcelas/solares ha desbrozado el

Ayuntamiento de Pozuelo por ejecución sustitutoria a los propietarios?

Respuesta:

La campaña no ha finalizado aún. Se han practicado 31 requerimientos.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Concejal

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DEzOzL
NÚMERO DE PREGUNTA L3.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ELENA MORENO GARCíA

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO Sobre desbroce de solares y parcelas



ayu nto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿Tienen conoc¡miento de esta intención? ¿requiere esa apertura de algún tipo de

licencia o permiso específico municipal?

Respuesta:

EL t¡po de act¡v¡dad reseñada en su pregunta debe obtener la precept¡va licencia municipal

previa a su puesta en func¡onam¡ento. No consta licencia conced¡da a n¡ngún espac¡o de oc¡o

en el club socia l.

En Pozuelo de , a 15 de iul¡o de 2021

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L3.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONáLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la terraza situada en e¡ espac¡o

social de la Colonia de los Ángeles



nyuntom ¡e¡to de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áQué medidas están valorando para desbloquear el problema de comunicación de
telefonía móvil que t¡enen los vec¡nos de la zona reseñada?

RESPUESTA:

La extensión de las redes de comunicación corresponde a las compañías de servicios.

LUIS MAGIDE F¡rmado d¡s¡tatmente

BLANco- Blli,:';Y;;i?',,
1 27 420s7 B ff:l;1r'.'.1r',#'

Lu¡s Mag¡de Blanco
Concejal de Economía e lnnovac¡ón.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 13.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ANGEL GONZALEZ BASCUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJ ETO

SOBRE PROBLEMA DE COMUNICACIÓN
DE TETEFONíA MóVIL EN CAMINO DE

LAS HUERTAS N9 2



nyu nto m ¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2021
NÚMERO DE PREGUNTA L3.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁrEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL soctAUsTA

OBJETO

Sobre dificultades para !a finalización del
proceso de adjudicación del contrato de

recogida de RSU y limpieza urbana

PREGUNTA:

¿Nos pueden informar sobre los mot¡vos que están provocando el atasco de la

adjudicación del contrato?

Respuesta:
La carga de trabajo extraord¡naria originada por el temporal F¡lomena ha provocado que los

técnicos de Medio Ambiente estén volcados, primero en las labores de retirada de nieve
(prácticamente todo enero), y más tarde, en la retirada de ramas que causó el temporal y que

ha durado prácticamente hasta abril. Esto mot¡vó el com¡enzo con retraso del estud¡o de las

ofertas presentadas.

Por otra parte, al tratarse de un contrato con un elevado ¡mporte se han elaborado Pliegos de

Condiciones Técnicas y Administrat¡vas complejos que permit¡eran valorar las ofertas de la
manera más objetiva posible requiriendo múltiples comprobaciones que eliminaran al máximo

cualquier subjetividad, me.jorándose ampl¡amente los criter¡os establecidos en el Pliego

anter¡or que se cita en la pregunta; lo que ha supuesto un esfuerzo de valoración técn¡ca muy

¡mportante con la cons¡guiente demora en los plazos ¡n¡c¡almente previstos de adjudicación.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de de 2021

Concejal , Mov¡l¡dad y Deporte
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Hyuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden informar sobre los motivos que han llevado a valorar una modificación del
contrato en vigor con la empresa JOCARAL, S.A.?

RESPUESTA:

La modificación del contrato está prevista para la inclusión en el mismo de todas las
plazas de las que dispone elAyuntamiento

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 13.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Áneel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre modificación de contrato con

empresa JOCARAL S.A.



Hyuntomiento de

POZUELO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué proyectos se pretende financiar a part¡r de la concurrencia a los fondos FEDER y
centrados en los Objetivos Temáticos mencionados?

RESPUESTA:

Las ayudas ya han sido concedidas y son las siguientes

Establecimiento de Plataforma y mecanismos que permitan la digitalización y
Admon. Electrónica 341.885,L7 €
lmplantación de soluciones basadas en la aplicación de las NN.TT. para gestión
municipal L02.169,13 €
Sustitución e implantación de sistema de alumbrado eficiente incluyendo
sistemas de regulación digital 409.712,t8€
Sustitución e instalación de sistemas de calefacción, aire
acondicionado y climatización 27.530,89 €
Dotación de nuevas instalaciones productoras de energías renovables con nula
emisión de gases de efecto invernadero 3.G34,44€
Fomento del uso de la bicicleta y transporte a pie 299.2L2,99 €
Recuperación y mejora de zonas de interés ecológico medioambiental singular
296.036,20 €

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

o

a

a

a

a

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 13.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre la participación de Pozuelo en los

fondos FEDER 20L4 - 2O2O



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué plazo de tiempo se han dado como equ¡po de gobierno para configurar el
pliego de condiciones para proceder a la licitación del contrato de construcción de las
25 viviendas?

Respuesta:
El pliego se realizará en2022.

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de servicios de la ciudad y pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
IrIÚU¡NO DE PREGUNTA L3.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ÁruEeI GONZÁLEZ BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la construcción de 25 viviendas de

la Calle Murania, ne 3.

En Pozuelo de a L5 de julio de 2021



Ryuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántos contratos finalizados y que no hayan sido objeto de prórrogas y en los que es

la actualidad sigue realizando la actividad objeto del contrato, existen en la actualidad
en esta administración local? iY cuáles son?

RESPUESTA:

En la actualidad solo hay un contrato en esas circunstancias y es el del estacionamiento
regulado

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 13.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre contratos finalizados en esta

administración local

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



nyunto miento dé

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué fecha se t¡ene prev¡sto acometer la obra de remodelación o reforma y en

qué consistirá?

Respuesta:

Está prev¡sto comenzar la obra en el próximo mes de aSosto y se ejecutará un chapado de

granito en los paramentos verticales.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 73.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO OBRAS EN LA FUENTE DE LA ESTACIÓN



Byuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo se está realizando la previsión de ayudas para bienes de primera necesidad
ahora que el contrato ha quedado desierto? iComo y cuando se realizará una nueva
licitación para la tramitación de estas ayudas?

Respuesta:

Siempre que algún usuario tiene una necesidad, en este caso de manutención, se
gestiona una ayuda económica que permite solventar su situación de necesidad.

Este servicio se ha licitado en tres ocasiones con propuestas de modelos distintos de
gestión previamente analizadas con el sector involucrado. A pesar de ello han resultado
desiertas las convocatorias incluyendo la última basada en un modelo que suponía el
pago por adelantado del recurso a la empresa que resultase adjudicataria.

Vista la dificultad de gestionar este modelo de ayuda en el actual contexto de crisis
sanitaria y económica, estas ayudas se eltán tramitando a través de ayudas económicas
directas. 

l,f,-_..tt\

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO L5-O7-202L
NÚMERo DE PREGUNTA 13.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre controto de torjetos de compra
canjeables por bienes de primera

necesidad poro lo tramitoción de oyudos
de primero necesidod



Ayuntomiento de

Pozu E t0 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha estudiado ya en qué ¡ugares s¡tuar estos aparca-b¡cis y en qué fecha van a estar
disponibles para los y las ciclistas de nuestro municipio?

Respuesta:

Como ya se indicó, el redactor del proyecto valoró la necesidad de eliminar los aparcabicis dado
que eran consíderados barreras arquitectónicas, por lo que la dirección facultativa dio orden de
retirarlos. Dado que se han ¡nstalado las pérgolas según el diseño del proyecto y estos elementos
no estaban previstos, en este momento no está prevista una nueva instalación ni su ubicación.
No obstante, se estudiará la posibilidad de instalar aparcabicis en puntos concretos del
municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

..4

Conceja I delegado , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 13.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO APARCA-BICIS EN PLAZA PADRE VALLET

i
I

I



Fyuntom ¡ento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: A unos meses para cumplir dos años desde que se solicító al Congreso de
Transportes, ése ha insistido a este organismo acerca de la instalación de esta
marquesina y se tiene conoc¡miento de en qué fecha se procederá a su instalación?

Se han realizado tanto las obras de adecuación por parte del Ayuntamiento como las
gestiones correspond ientes con el Consorcio de Transportes, que nos ha informado que
la instalación se ha retrasado por un problema en el suministro, y que su ¡nstalac¡ón es
preferente y va a realizarse próximamente.

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 de julio de 2O2l
NÚMERO DE PREGUNTA 13.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre morques¡no en lo Avenido de
Europo con Avenido Comunidod de

Madrid



Ayuntom iento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el informe económico-financiero del Órgano de gest¡ón Presupuestaria que consta

como documentación del presupuesto zOZt, no se incluye ningún ingreso por

transferencia corr¡ente por conven¡o suscr¡to con la Comunidad de Madrid en relación

con la Agencia de Colocación de Pozuelo de Alarcón. No obstante, ¿existe conven¡o

v¡gente suscrito con la Comunidad de Madrid en relación con la Agencia de Colocación

de Pozuelo de Alarcón, que genere algún ingreso o gasto para Pozuelo?

RESPUESTA:

La Agencia de Pozuelo de Alarcón es una Agenc¡a Autorizada de Colocación y no tenemos
suscrito n¡ngún Conven¡o con la Comunidad de Madrid.

LUIS li'T"9"
orqr(armenre pof

MAGIDE LUrs MAGIDE

SLANCO.

BLANCO - n742os7B

1 27 420 s7 B1;::,:::i¿:li'

Lu¡s Mag¡de Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 13.43

CONCEJAL QUE IA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
CONVENIO AGENCIA DE COLOCACIóN

CON TA CAM



Ayuntom iento de

POZU E LO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué porcentaje (o qué importe, como se prefiera), por capítulos, del programa de
Empleo del presupuesto de gastos de 2021 de Pozuelo de Alarcón es ímputable a la
Agencia de Colocación?

RESPUESTA:

El presupuesto de la Unidad de Empleo se destina a actividades de intermediación laboral,
actuaciones relac¡onadas con la búsqueda de empleo, tales como orientación e información
profesional, y con la selección de personal.

Portanto, se puede dec¡rque prácticamente el g0-100% está destinado a dichas actividades
que son de Agenc¡a de Colocac¡ón y Fomento del Empleo y complementarias a estas.

LU|S :lfil*"","p",
MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO .

BLANCO - rzz¿zosza

1 27 420 s7 B iZ:: :,:,í,,#'
Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2T
NÚMERo DE PREGUNTA L3.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO
GASTO PRESUPUESTARIO AGENCIA DE

coLocActóN



Ayuntom ¡eñto de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántos puestos de trabajo d¡ferenc¡ados ha gestionado la Agencia de Colocación de

Pozuelo en los años 2017, 2Ot8,2OL9,2OZO?

RESPUESTA:

Los puestos de trabajo gestionados son:

2020: 817
2019: 844
2018: 1 .013
2017:1 10s LUts :1f,:***.,

MAGIDE LUls MAGTDE

BLANCO
BLANCO - ru¡ezosz¡

1 27 420 s7 B 
Fo;: 

i.;il';r',#'

Lu¡s Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 13.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO
GESTIóN PUESTOS DE TRABAJO POR

AGENCIA DE COLOCACIóN
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Ayunton¡ento de

POZU E LO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Además de las ofertas de empleo que se publican en la página de ¡nternet del

Ayuntam¡ento, ¿qué otras act¡vidades realiza la Agenc¡a de Colocación? Dicho de otro
modo, la formación, los cursos, etc., que se realizan por elAyuntam¡ento para aumentar
las posibilidades de encontrar un puesto de trabajo a los vecinos y facilitarles la

promoción profesional¿los real¡za la Agenc¡a de Colocación como tal?

RESPUESTA:

Todas las actividades y servicios que se preslan desde la Unidad de Empleo de la Concejalia
de Economía e lnnovación, son derivadas de la autorizac¡ón como Agenc¡a de Colocac¡ón
por parte de la Comunidad de Madrid, en cuya resoluc¡ón autor¡za a la lntermed¡ac¡ón
Laboral y desarrollar actuaciones relacionadas con la búsqueda de empleo, tales como
orientac¡ón e ¡nformac¡ón profes¡onal, y con la selecc¡ón de personal.

Es más, todo se programa en función del estudio cont¡nuo del mercado laborai del mun¡c¡pio
y se adapta a las necesidades y perfiles de candidatos y empresas.

Fnmado
LUIS MAGIDE ¿¡g¡t¡."m" po,

BLANco- l['#á!,?j,.,0,,.
127420578 Fechá: 2021.07.¡ s

09:23:55 +02'00'

Lu¡s Mag¡de Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 13.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJEIO
GESTTóN PUESTOS DE TRABAJO POR

AGENCIA DE COLOCACIóN
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nyunto m ¡ento de

POZUETO

DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEl Ayuntamiento lleva una contabilidad separada de la Agencia de Colocación con
arreglo a la normativa establec¡da en esta mater¡a para los gastos e ingresos derivados
de su actividad, según establece el apartado tercero, letra i) de la resolución por la que
se autoriza la citada Agencia en Pozuelo

RESPUESTA:

El Ayuntamiento no lleva una contabilidad separada ya que no hay ingresos por la

agencia de colocación

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L3.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre contabilidad de la agencia de

co¡ocac¡ón

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



Ayuñto miento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Además de las ofertas de empleo que se publican en la página de internet del
Ayuntam¡ento, ¿qué otras actividades realiza la Agenc¡a de Colocación? D¡cho de otro
modo, la formación, los cursos, etc., que se realizan por elAyuntam¡ento para aumentar
las posib¡lidades de encontrar un puesto de trabajo a los vecinos y facilitarles la
promoc¡ón profesional ¿los realiza la Agencia de Colocación como tal?

RESPUESTA:

Actualmente el personal de la Unidad de Empleo es de 1 coordinador y dos técnicos.

El 80 o/o del tiempo se dedican a:

Actuaciones relacionadas con la formación, búsqueda de empleo y selección de personal

Actuaciones relacionadas con Ia orientación e lnformación profes¡onal (servic¡o coaching
laboral y programas para el fomento del empleo)-

Coordinac¡ón de todos los serv¡cios, prestaciones y personal de Agencia y apoyo y cobertura
en todos los serv¡c¡os de lntermediación laboral, or¡entación e información profesional,
búsqueda de empleo, selecc¡ón de personal, plan¡f¡cación y desarrollo de programas para el
fomento del empleo.

El resto de la jornada se dest¡na a trámites adm¡nistrat¡vos necesario para el desarrollo
y puesta en funcionamiento de todas las prestaciones V serviciosLU|S 'I'"4

MAG¡DE LUISMAGIDE

sLeNco - ?!lf"?;"
1 27 a2o s7 B 

F§I 
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Lu¡s Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovac¡ón.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 13.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO

SOBRE OTRAS ACTIVIDADES

REALIZADAS POR LA AGENCIA DE

coLocActóN



nyuntom ¡ento de

POZUEIO
DE NTNRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

La plant¡lla que figura en el presupuesto mun¡c¡pal v¡gente, asignada al programa de

empleo es la sigu iente:

Personal funcionario: l jefe de departamento.

Personal laboral: 1 coordinador de área, 1técnico med¡o y 1técnico superior.

Además del personalfuncionario y laboral anter¡or ¿Cuántos eventuales trabajan en el

la Agenc¡a de Colocación y en qué porcentaje aproximado de su jornada?

RESPUESTA:

N¡nguno.

LU|S ll'ü1i,i""," 0",
MAGIDE LUTSMAGTDE

BLANCO .
BLANCO - :u742os7B

1 27 420 s7 BF;:: :i 

"11r',#'
Lu¡s Mag¡de Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 13.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN !GNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO

SOBRE DEDICACIÓN DEL PERSONAL

EVENTUAL DE LA AGENCIA DE

coLocAcróN



Ayuntom iento de

POZU E LO

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

La plantilla que figura en el presupuesto mun¡c¡pal vigente, asignada al programa de
empleo es la s¡gu¡ente:

Personal funcionario: l jefe de departamento.

Personal laboral: l coordinador de área, 1técnico medio y 1técnico superior.

En caso de que se dedique a otras tareas distintas de la Agencia éeué proporción
aproximada de su jornada dedican a la Agencia de Colocación?

RESPUESTA:

Actualmente el personal de la Unidad de Empleo es de 1 coordinador y dos técn¡cos.

El 80 % del tiempo se dedican a:

Actuac¡ones relac¡onadas con la formac¡ón, búsqueda de empleo y selección de personal

Actuaciones relac¡onadas con la orientac¡ón e lnformación profesional (servicio coaching
laboral y programas para el fomento del empleo)-

coordinac¡ón de todos los serv¡cios, prestaciones y personal de Agenc¡a y apoyo y cobertura
en todos los servic¡os de lntermediación laboral, orientación e informacióñ profesional,
búsqueda de empleo, selección de personal, planif¡cación y desarrollo de programas para ei
fomento del empleo.

LUr s MAGTDE r'Iid; *ili[.,"
BLANCO - BLANCo- r274?057B

1 27 42os7 B hj":.'""ii,¿r'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 13.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ]GNACIO FERNÁNDEZ
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

SOBRE DEDICACIóN DEL PERSONAL

EVENTUAL DE LA AGENCIA DE

coLocAcróN



f,yuntomiento de

POZU E tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Respecto a los ingresos en concepto de impuesto sobre el incremento del Valor de los

Terrenos de Naturaleza Urbana de los tres últimos años, éPuede indicar qué porcentaje

del montante liquidado se debe a donaciones?

RESPUESTA:

En los últimos tres años se ha incrementado el número de liquidaciones por donaciones,
así en 2018 fueron 166 de un total de 2023, en 2019, 203 de 2025 y en 2020,372 de

3130

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 13.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre Plusvalía Donaciones

ueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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f,yuntomiento de

Pozu E t0 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el presupuesto de ingresos de este año figura la partida 55900 Otros cánones, con la

cuantía de 865.000 € éCuál es el desglose de este importe por entidades concesionarias?

RESPUESTA:

EUROPEA DE FINANZAS Y COMERCIAL DE SERVICIOS EMPRESARIALES S.A./ SERVICIOS

FUNERARIOS FUNEMADRID SA.'' 38.023,57

EUROPEA DE FINANZAS Y COMERCIAL DE SERVICIOS EMPRESARIALES S.A. /
SERVICIOSFUNERARIOS FUNEMADRID SA.'' 145.989,05

EL MOBILIARIO URBANO 9.758,10

SOMOSAGUAS H ISPAFACTORY GESTION ES DEPORTIVAS S.L. 75.093,90

VENDING4 S.L. 53.200,00

EL TORREON OCIO Y COMERCIO SA

COM PROP ZOCO DE POZUELO

MARTA PEDROSAJIMÉNEZ

DAVID ALVAREZ VELASCO

SARA PARDO DAVILA 25O,OO

GINES HARO MARTINEZ

MA ANGELES GARCíA PÉREZ

MARTA GARCíA SOLANO

CLARA FERNAN DEZ.SHAW TODA

65.462,26
25.498,88

INSPECCIÓN TÉCNICA DEL TRANSPORTE S.A. 303.287,70

TELEFÓNICA MÓVILES ESPAÑA, S.A. TELXIUS TORRES ESPAÑA SA 13.202,64

GRAND SLAM 5 SL L3.645,54

JUNTA DE COMPENSACIÓN SOMOSAGUAS SUR 44.483,38

250,00
250,00

250,00
250,00
250,00

250,00

BLANCO BOCCIO JOAQUIN 25O,OO

LLORENTE BUS S.L. ]..310,00

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L3.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre entidades conces¡onar¡as

Primer Teniente de Alcalde



Ayunto m¡ento de

POZUETO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué el adjud¡catario de las obras de Coca de la Piñera no está real¡zando las
labores de manten¡miento en la vereda del Arroyo de Pozuelo conforme a como se

nos afirmó en su momento por parte de la Concejalía correspondiente?

Respuesta:

El adjud¡catario no tiene obligación de asumir unas labores de manten¡miento que
corresponden a la Confederación Hidrográf¡ca del Tajo o a la concejalía de Medio Ambiente. Lo

que sí realiza es la limpieza y mantenimiento de las zonas cercanas a la obra que se hayan
pod¡do ver afectadas, como retirar restos de obra, limpieza, etc. De hecho en este momento se

ha retirado ya la grúa y se está haciendo la limpieza del entorno.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 13.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
MANTENIMIENTO ARROYO POZUELO

PASO COCA DE tA PIÑERA



eyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPueden indicar el por qué del exped¡ente PYU1O2O|483?

Respuesta:

El informe al que usted se refiere dentro del expediente PYJl2O20l483 está firmado el 9 de

diciembre de2020, un mes antes de la Tormenta Filomena, por lo que eltítulo de su pregunta

es como mínimo incorrecto.

El contrato en cuestión es usual dentro de la actividad normal de las Administraciones Públicas

y el informe de insuficiencia de medios es preceptivo y exigido de cara a la adecuada
justificación de la contratación por parte de la normativa vigente sobre contratos públicos.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de julio de 2021

Concejal delegado dd Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DEaO2L
NÚMERo DE PREGUNTA 13.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre insuficiencia de medios por

Filomena



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

épor qué mot¡vo se tienen en estado de abandono las zonas aiardinadas dentro del

Centro de Mayores de la Plaza del Padre Vallet?

Respuesta:

Este Centro ha estado cerrado durante más de 15 meses como consecuencia de la pandemia

por lo que no ha sido posible realizar el mantenimiento de las zonas verdes durante dicho

período. Tras su reapertura se han reiniciado ya las tareas de puesta a punto y mantenimiento

necesa rias.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de j de2O2t

Concejal delegado de , Movilidad y DePorte

FECHA DEL PLENO 15 DE JUNIO DE2O2I

NÚMERO DE PREGUNTA 13.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ZONAS VERDES CENTRO DE MAYORES

PTAZA PADRE VALLET



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Están al tanto de la plaga de gatos y que trasgrediendo la ordenanza
municipal hay vecinos que les alimentan, aumentando su población en et Centro de
Mayores de la Plaza del Padre Vallet?

Respuesta:

Durante la pandemía nació una camada de gatos. Se ha instado a Policía Municipal, para
que se denuncie a aquellas personas que alimenten a los animales callejeros, ya que está
prohibido.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL Mffiñ:^.
ALoNSo- ffi*ffi:
s2e880s1Frftffi

Pabio GitÁffio*

FECHA DEL PLENO 15 de julio de }OZL
NUMERO DE PREGUNTA 13.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre plogo de gatos en el centro de
moyores de lo Plaza del Padre Vollet



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Los vec¡nos del entorno del Parque Fuente de la Salud y de la catte
Hospital se quejan de la alta presencia de ratas, écómo y cuándo van a soluc¡onar este
problema?

Respuesta:

Se ha dado traslado a la empresa encargada de Desinsectación y Desratización, para
que identifiquen el problema y se incremente y refuerce el tratamiento en las zonas
afectadas.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

xHs'"'*"
PABLO GIL ffiHffiffiH*
ALONSO - ffiffi#ffi#;rn
s2e88os1rffi

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 15 de julio de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L3.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre rotos en el porque Fuente de lo

Salud y en lo calle Hospitol



nyuñto m ¡ento de

POZU E LO

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos pueden indicar los motivos por los que no se han presentado ni requerido

planos en soporte cAD del proyecto requerido y válido finalmente para la concesión

de licencia para la actividad de restaurante en el local sito en la calle de París 2?

Respuesta:

El formato cAD es un formato editable, por lo que se util¡za el formato PDF'

En Pozuelo de Al 15 de jul¡o de 2021

Francisco M elfarejo Martínez

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE 2027

NÚMERO DE PREGUNTA 13.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ¡TN,ru ¡CruNCIO FERNÁNDEZTOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBIETO
Sobre restaurante de la calle París, ne2

-requer¡miento de Planos-



Fyu nto m iento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 15 DE JULIO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 13.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre restaurante de la calle Pa rís, nez
-personac¡ón de técnicos munic¡pales-

PREGUNTA:

¿Se ha personado el técnico municipal en

para comprobar que la obra eiecutada
documentación presentada y requerida

funcionamiento?

Respuesta:
Sí.

el local sito en calle París 2 Restaurante

se ajusta estrictamente a la última
para la concesión de la licencia de

En Pozuelo de a 15 de jul¡o de 2021

Francisco Martínez

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad y Pozuelo 2030


